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Êxodo 23:25, “E servireis ao Senhor vosso Deus, e ele abençoará o vosso pão e a vossa água; e 

tirarei a doença do meio de ti. ” 

Ouça o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

Quem é a sua pequena rainha em casa? Ela ministra comida para você. Isso está certo? A Noiva 

ministra a Cristo, a Palavra. "O homem não viverá só de pão, mas de cada palavra." ( Matt. 4: 

4). Veja? Ela ministra a Palavra ao Rei, manifestando Sua Palavra prometida na era em que 

Ela está vivendo. Amém. Essa foi boa. Veja? Ministrando na era, a palavra. [1]  

Vocês, mulheres, enquanto servem a seu marido, servem a Deus ( Colossenses 3: 2324; Eph. 5: 

22-24). [2] 

Você deve estar disposto a servir a Cristo. Você deve estar disposto a fazer o que for, deixar de lado 

todo peso que facilmente te rodeia e correr a corrida com paciência ( Heb. 12: 1-2). [ 3]  

E é assim mesmo ao tomar a decisão por Cristo.  A primeira coisa que você tem que fazer é decidir se 

você vai servir a Deus e tomá-lo como seu Salvador; ou você não vai fazer isso. Você vai servir ao 

mundo, você vai servir a Cristo? Você tem que se decidir. Tem que haver uma decisão tomada. 

Quando você decidir que vai servir a Deus ou a Mamom, então você faça sua escolha. Mas a decisão 

tem que ser feita. [ 4] 

A "igreja" significa "os chamados, os separados". E duas pessoas não podem viver em você ao mesmo 

tempo. Você tem que morrer para as coisas do mundo para servir a Deus. Você não pode amar a 

Deus e a Mamom ao mesmo tempo ( Matt. 6:24). E enquanto o amor do mundo está no coração do 

crente, ele se expulsa e se priva dos privilégios que Deus lhe deu. Deus não quer que você seja 

desprivilegiado. Ele deseja que você tenha todos os privilégios pelos quais Ele morreu. Cada 

privilégio que Ele deu ao igreja, Ele quer que você aproveite; é seu. [ 5] 

Eu creio que este grande Espírito que está entre nós é o Espírito Santo. Eu creio que Ele me chamou 

para este propósito. Não me faz mais do que o homem que foi salvo esta manhã, apenas seu servo, seu 

irmão. Me faz menos do que você, porque fui enviado para servi-lo. Eu sou um servo do público. 

Um funcionário público é um ministro, para servir ao público. Para ser o azarão, para receber 

golpes e impulsos do público, seja o que for, fique aí. E se você não tem graça suficiente para sorrir e 

aceitar, então você deve voltar ao Calvário e reconfirmar sua comissão. Isso é o que você deve fazer ( 

Matt. 20: 26-27). [ 6] 

Não há uma pessoa aqui que eu não gostaria de segurar em suas mãos e sentar, ir para casa com você. 

Eu adoro companheirismo, mas não posso ter. É mantido longe de mim, até cruzarmos a fronteira. 

Não posso ser um servo do homem e um servo de Deus ao mesmo tempo. Você tem que se 

afastar do homem para servir a Deus e amar os homens, que os leva ao reino. [ 7] 

Acho que é a maior coisa que já aconteceu comigo, ter o privilégio de servi-Lo. E eu sei que ao 

servir você, eu o sirvo. " Pois, tanto quanto vocês fizeram ao menor destes, meus pequeninos, vocês 

o fizeram a Mim. "( Matt. 25:40). E nenhuma de suas palavras pode jamais falhar [ 8] 



Este é um fardo muito pesado do qual ninguém sabe nada. Isso é só Deus e eu sozinho. Mas, quando 

vou para a cama, que privilégio maravilhoso tenho de me ajoelhar diante de Deus e dizer: " Pai, fiz o 

melhor que sei hoje. Fiz tudo o que sabia para tornar a vida um pouco mais agradável para as 

pessoas. " E tenho certeza que Suas bênçãos voltam e voltam e tornam a vida um pouco mais 

agradável para mim. Se você quer fazer algo para Deus, faça algo para o Seu povo. Você quer 

que algo bom seja dito sobre você, diga algo bom sobre outra pessoa. Abençoe outra pessoa, e como 

você está abençoando alguém caso contrário, você está abençoando a Deus. [ 9] 

E se Ele apenas me manter saudável, e no meu mente sã, guarda meu coração com ele, Quero servi-

Lo enquanto viver na terra. Prometi isso a Ele desta plataforma, se Ele me mantiver em uma 

consciência perfeita, e me manter saudável e forte, para que eu possa servi-Lo, e eu O amo, e prometi 

a Ele, que farei tudo o que estiver ao meu alcance para o Seu povo. E é assim que servimos a 

Deus, como servimos uns aos outros. Essa é a única maneira de servirmos a Deus ( I Pedro 4: 10-

11). [ 10] 

Sempre soube disso e descobri isso em minha vida de ministério. Se você quer servir a Deus, sirva 

ao Seu povo ( Garota. 5:13; ROM. 14:19). É assim que você serve. À medida que amamos uns aos 

outros, amamos a Deus. E eu amo o Seu povo, e estou fazendo tudo o que sei para tentar representar 

nosso Senhor Jesus Cristo para eles de uma forma de Sua misericórdia e poderes divinos que Ele deu 

à igreja neste último dia. [11] 

É assim que devemos nos sentir em relação a Deus, não comprar nosso caminho com algo; mas 

devemos nossa vida a Deus, pois estávamos morrendo e afundando na vala do pecado. Deus jogou 

Seus braços, um manto ao meu redor. Eu devo a ele minha vida. Você deve sua vida a Ele. Você 

deve a ele sua vida para servi-lo, não dar, andar e se gabar da denominação de sua igreja, não sair 

por aí e criticar os outros; mas para tentar servir e salvar outros, e para levá-los ao conhecimento 

do Senhor Jesus Cristo.[12] 

Eu odeio dizer isso. Mas tão poucos dos professos cristãos hoje em nossa terra sabem tão pouco sobre 

Deus. Oh, eles conhecem todas as suas religiões, mas para conhecer a Deus ( João 17: 3). 

Ele se humilhou, e é isso que o torna grande para mim. Isso é o que O torna real para mim é pensar 

que Ele estava desejando vir aqui e não ser alguém importante, aceitar um grande nome ou algo 

assim. Ele se fez humilde e se tornou um servo de todos eles ( Phil. 2: 5-11). Esse é meu Senhor 

Jesus. Esse é o que eu amo; esse é o único, quero dar minha vida inteiramente para servi-lo e 

trabalhar para ele, e faço tudo que posso para levar as pessoas olhar para ele, e creia nele e ame-o. 

Ele é adorável. Ele é precioso. [13] 

Ele é digno do melhor. O que você faz por ele? Dê a Ele o que sobrou. Oh, sim, você corre o dia todo 

e dá a Ele três minutos à noite antes de ir para a cama. Ele merece o seu melhor,amigo. Ele merece 

tudo que você tem. Mas o que você faz a relação a isto? Você dá a Ele qualquer coisa. Ele pega. Ele 

pega, de qualquer maneira. 

Dê a Ele o melhor de sua vida. Dê a ele o melhor de suas canções. Dê a Ele todo o seu talento. Dê a 

Ele tudo que você tem. Dê a Ele seus pés. Dê a Ele suas mãos. Dê a Ele seus olhos. Dê a Ele sua boca. 

Dê a Ele seus ouvidos. Dê a Ele sua alma. Dê a Ele seu coração. Dê a Ele seu louvor. Dê a Ele tudo 

que você tem. Aleluia. Ele é merecedor de ao melhor, [14] e ministrar a Ele em Salmos, em oração e 

em ações de graças. [15] 

Mas graças a Deus, temos alimento escondido, alimento espiritual, que estamos vivendo da bondade 

e misericórdia da revelação de Jesus Cristo nestes últimos dias, vindicando a Si mesmo entre Seu 

povo. Amém! Elias entrou antes que a seca começasse. Graças a Deus por estar aqui antes do 

julgamento começar. Agora é um tempo de sair e entrar, sair dessas organizações e entrar em Cristo, 

um tempo de saída e entrada para todos os verdadeiros crentes. 



Então ele foi chamado e ficou lá. Lembre-se, ele nunca deixou aquele riacho até que Deus o 

chamasse.  

E depois que a seca acabace, Ele o chamou dali, até a casa de uma viúva. Observe, Ele chamou esta 

viúva. E essa viúva não se associou aos incrédulos; levou a marca da besta durante a seca. Então Ele 

chamou Elias para sustentar esta viúva. Eles só comeram um pequeno bolo, uma coisinha que ela 

estava segurando. E Elias disse: " Dê isso para mim, primeiro. Pois, ASSIM DIZ O SENHOR, 

aquele barril não se esvaziará nem a botija secará, até o dia em que o Senhor Deus mandar chuva 

sobre a terra. ”(I Reis 17: 13-14). Colocando Deus primeiro, Sua Palavra primeiro! [16]  

Agora, parecia que ele foi enviado para pegar o pouco que ela tinha, mas era vice-versa. Quando ela 

estava disposta a dar o que tinha em apoio à Palavra, Deus a alimentou. E se você está disposto 

a dar que Espírito que você tem, que Espírito que Deus lhe deu para apoiar a Palavra, então 

Deus o manterá vivo ( Phil. 3: 3). Aleluia! Glória a Deus! Você vê isso, igreja? O que você tem, o 

pouco que você crê em Deus, que fé você tem, coloque isto na Palavra, não na organização. Coloque-

o na Palavra de Deus; Ele o manterá vivo. 

Ela estava pronta então, porque ela não podia antes, porque eles não a deixaram. Mas agora ela está 

pronta. Ela vai receber isso? Deus enviou um profeta em seu caminho. Ela receberá sua Palavra? Ela 

receberá este profeta? Sim ela fez. E ele disse a ela, disse: “Agora, a pequena vida que você tem, 

coloque-a aqui, traga-a para mim primeiro”. E o que aconteceu? Quando o resto do mundo estava 

definhando e morrendo de fome, ela, seus filhos e sua família comem três boas refeições por dia: 

Revelação divina na Palavra. Espero que você veja, amigo. 

O que aconteceu? Ele ficou lá até que a fome acabou, vivendo com esta mulher, esta Igreja, que o 

recebeu e creu em sua Palavra. E ele a manteve viva, manteve a Igreja viva pela Palavra do Senhor, 

porque ele disse: “ASSIM DIZ O SENHOR”. [17] 

Deus é soberano. E vemos aqui o que Davi fez, na leitura bíblica de Primeira Crônicas 13. Suas 

intenções eram boas. Mas Deus não nos dá méritos por boas intenções. Só existe uma maneira de 

servir a Deus: fazendo a Sua vontade conforme o Seu comando. E Deus, sendo soberano, não há 

ninguém para dizer a Ele o que fazer ou como fazer. Ele faz da maneira certa, que ele sabe como a 

maneira certa de fazer. E isso me faz sentir bem. E deve fazer com que todos nos sintamos bem, e 

tenho certeza que sim. Pois, um teria isto vindo para cá, e outro fosse para aquele lado, e outro para 

outro lado. 

"Os ombros dos levitas," foi a maneira original de Deus de fazer isso. E eles o colocaram em um 

novo carrinho. Agora, isso nunca vai funcionar. Eles não consultaram da maneira certa. Vejo? Então 

eles saíram, com isso e agiram da maneira errada. 

E foi isso que aconteceu hoje. Quando o homem, não importa o quão sincero, tentam fazer-lhe um 

serviço fora da maneira que Ele provê de revelá-lo, eles sempre bagunçam tudo. Deus coloca isso 

em Seu caminho. Homem, não importa como sincero, você tenta fazer fora disso, você bagunça tudo. 

[ 18] 

Só existe uma maneira de servir a Deus: Devemos permanecer em Seu caminho, não importa 

quais sejam nossos pensamentos. O jeito dele! [19] 

Eu sei que você me acha um homem duro. Eu não sou difícil. Sou seu irmão e amo você. Fuja da ira 

que está por vir. Vá para a cruz e chore até que seu coração se encha do Seu Espírito, isso vai 

virar as costas de tudo no mundo, e andar piedosamente diante dele com seu coração ardendo por ele. 

Amor, não um dever; não é um dever servir a Cristo; é um amor que serve a Cristo. Isso força 

você, restringe você, até cada pulsação da sua vida bate com ele (II Cor. 5:14). [ 20] 



Pois eu sei disso: há uma grande porta colocada na minha frente, e ela se chama morte. E é para cada 

um de nós. E cada vez que meu coração bate, estamos uma batida mais perto dessa porta. Não vai 

bater aquela batida de novo. Estamos um batida mais perto. E um dia destes, estaremos chegando 

àquela porta. Chama-se morte. E cada um de nós vai encontrar isso. E quando eu chegar lá, com 

certeza não quero entrar como uma cobarde. Eu quero entrar ali com Suas vestes enroladas ao meu 

redor, e Sua graça, sabendo de uma coisa: que quando Ele chamar, eu sairei dali algum dia. É para 

isso que eu vivo hoje, é fazer isso: conhecê-lo e servi-lo. [ 21] 

A vida vem na célula sanguínea; requer santificação para limpar aquela vida, para matar o desejo do 

pecado; então o Espírito Santo entra naquele vaso limpo e o coloca de lado em trabalho, serviço. O 

altar santificou o vaso, mas O preenchimento é o que o colocou em serviço. Foi colocado de lado 

para serviço, agora tem que ser colocado em serviço. E o Espírito Santo coloca a igreja em 

serviço ( I Cor. 12:13). [ 22] 

Acho que, através de nossas idades, provou que isso é verdade; água, sangue, espírito; justificação, 

santificação, o baptismo do Espírito Santo. Isso faz um antítipo, que tira do nascimento natural. 

Veja quando uma mulher ou qualquer coisa em dores de parto, para o nascimento. A primeira coisa 

que acontece, o rompimento da água, um parto normal; a segunda coisa é o sangue; e então vem a 

vida. Água, sangue, espírito; e isso constitui o nascimento normal e natural ( I João 5: 7-8). 

E assim é no reino espiritual. É água; justificação pela fé, crendo em Deus, recebendo-O como seu 

Salvador pessoal, e sendo baptizado. Em segundo lugar, é a santificação do espírito, que Deus 

purifica o espírito de todos os elementos do mundo e do desejo do mundo. E então o Espírito 

Santo vem e dá novo nascimento e enche aquele vaso santificado. 

Por exemplo, assim. Agora, um copo está colocado no galinheiro. Você não apenas pega e coloca 

sobre a mesa e enche de água ou leite. Não. Ao pegá-lo, é a justificação. Purificar é santificação, 

porque a palavra grega santificar é uma palavra composta que significa "purificado e reservado para 

serviço. "Fora de serviço; para serviço. Então, quando você o preenche, ele é colocado em 

serviço. [23] 

A única coisa, Só sinto muito não ter mais vidas para servi-Lo. Fale sobre desistir de algo, ah, não 

há nada para desistir; é tudo para vencer; é tudo para ganhar. E se eu tivesse dez milhões de vidas, 

se eu pudesse voltar aos dezasseis anos e ser rei do mundo por dez mil anos, ou morrer agora e ir para 

o céu com Jesus Cristo, eu diria: "Deixe-me ir direitamente agora. Eu gostaria de ir apenas para estar 

com Ele ”. ' Porque agora eu tenho Vida Eterna. Dez mil anos se passaram, eu iria para o inferno. 

Mas agora, quando dez mil anos se passarem, não terei menos tempo do que tinha quando entrei lá. 

Amém. 

Ele é real. Quem fez as flores? Quem colocou as cores neles? O mesmo Homem que colocou a cor na 

flor colocou o Espírito Santo em meu coração. Glória a Deus. Ele está aqui, sim, senhor. Não se 

assuste com Ele, porque Ele está aqui. Deus significa adoração. Deus é um objeto de adoração. E eu 

amo adorá-Lo. Ele é meu Tudo em tudo. Ele é minha paz. Ele é meu pai, minha mãe, ele é tudo 

que eu sempre tive, tudo que eu sempre serei; tudo está dentro dele. Oh, que coisa, vamos apenas 

levantar nossas mãos e louvá-Lo. [ 24] 

Quando eu começo a ver os anos contando, e começo a ver dois ou três cultos por dia, está começando 

a me deixar um pouco cansado, onde antes não me incomodava. Mas então penso: "Bem, que 

diferença isso faz?" 

Eu quero te perguntar uma coisa. Somos apenas gente de casa, então eu quero. E se você tiver oitenta 

anos esta noite, ou quinze anos esta noite? Se você tem oitenta anos e viver até esta hora amanhã à 

noite, você viverá mais que muitos, muitos filhos de dezesseis anos. Você ja pensou nisso? Você com 



certeza vai. Você está aqui com um propósito, servir a Deus. Então, que diferença, a idade é para 

você? Apenas sirva a Deus ( II Cor. 3: 1-6). 

Se Deus veio a mim e disse: "Eu quero que você vá para a terra", e eu estava lá em cima e Ele disse: 

"Vá para a terra, vou lhe dar um espaço de cem anos de conhecimento, mas eu quero você para alocar 

seus anos. Que anos você quer levar, o primeiro vinte e cinco, o segundo vinte e cinco, o terceiro vinte 

e cinco ou os últimos vinte e cinco? " 

O que eu diria? Bem, se vou colocar meu tempo aqui para ser, oh, um jogador de futebol ou um atleta, 

ou algo assim, é melhor eu pegar os primeiros vinte e cinco. Se vou estar aqui para ser carpinteiro, ou 

alguma pessoa assim, bem, é melhor eu ficar com os segundos vinte e cinco. Mas se eu quiser 

aproveitar para servir ao Senhor, vou pegar os últimos vinte e cinco, de setenta e cinco a cem, 

porque, tenho acumulado tanto conhecimento, sei mais sobre isso. Veja? Contanto que eu possa 

ficar em pé e andar por aí, que diferença faz a minha idade? Estou aqui para servir ao Senhor, e é 

isso. Amém. Isso é bom o suficiente para mim. Ele prometeu isso.[25] 

Quando está no caminho do dever de seguir a Palavra, fique lá e observe-a se abrir. Amém. Tenho 

cinquenta e três anos, sirvo-O há cerca de trinta e três, gostaria de ter dez milhões de anos para 

servi-Lo. Eu tenho nunca O vi falhar ainda, quando Sua Palavra é guardada. Está certo. [26] 

Senhor, na Luz da Tua Palavra, eu ordeno a cada pessoa que não é baptizada no Nome do Senhor 

Jesus Cristo que se apresse para a água rapidamente enquanto você tem uma chance. Você que não foi 

cheio do Espírito Santo, eu te ordeno no Nome do Senhor Jesus Cristo; caia de joelhos e não se 

levante até que o Espírito Santo o tenha santificado completamente e o enchido com Seu amor e 

bondade até que sua alma esteja tão satisfeita na Presença de Deus que todo o seu desejo é servi-

Lo e caminhar para Ele e trabalhar com Ele tudo o resto da sua vida. Conceda isto, eu oro, que 

Deus lhe dê este encargo, no Nome de Jesus Cristo. [27] 

Malaquias 3: 13-18,  

“As vossas palavras foram agressivas para mim, diz o Senhor. No entanto, dizeis: O que temos falado 

tanto contra ti? Dizeis: É vão servir a Deus; e de que nos aproveita termos guardado o seu preceito e 

andado com tristeza diante do Senhor dos exércitos? E agora chamamos o orgulhoso de feliz; sim, os 

que praticam a iniqüidade são constituídos; sim, aqueles que tentam a Deus são até libertados. Então 

os que temiam ao Senhor falavam frequentemente uns aos outros; e o Senhor atentou, e ouviu; e um 

livro de recordações foi escrito diante dele, para os que temiam ao Senhor, e para os que se lembraram 

do seu nome. E eles serão meus, diz o Senhor dos exércitos, naquele dia que prepararei para mim; e 

poupá-los-ei, como um homem poupa a seu próprio filho que o serve. Então voltareis e 

discernireis entre os justos e os ímpios, entre aquele que serve a Deus e aquele que não o serve. ” 
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